



Homicidio en Villa Cañas: un hombre murió y otro está muy grave tras un ataque a tiros

## Description

**Un brutal asesinato conmovió a localidad de Villa Cañas.** Un hombre murió y su medio hermano sufrió serias heridas al ser atacados a balazos por dos sicarios que habían llegado al lugar en automóvil y a los que se lo vio merodear por la zona casi dos horas antes de que se produjera el crimen.

Si bien no se descarta ninguna hipótesis, **fuentes ligadas a la investigación descartaron por el momento que se haya tratado de un simple intento de robo** y vinculan este hecho a una **venganza**.

La víctima fatal fue identificada como Horacio Ezequiel Muñoz y la persona que sobrevivió al ataque es Patricio Tucchi, quien permanece internado en grave estado y con pronóstico reservado en un sanatorio de Venado Tuerto.

El **homicidio** sucedió alrededor de las 21 de este jueves en la casa en la que vivía Muñoz, en Calle 59 al 1100 . Según trascendió Tucchi sólo estaba de visita en el lugar.

Fuentes de la investigación señalaron que Muñoz y Tucchi, quienes son hermanos por parte de madre, fueron sorprendidos por dos hombres que llegaron un auto que dejaron estacionado a la vuelta de la casa donde ocurrió todo, sobre calle 64. De acuerdo a lo que se pudo reconstruir hasta el momento, los asesinos fueron visto merodear por la zona en el mismo vehículo al menos dos horas antes del hecho.

## La escena del crimen

Lo cierto es que Muñoz fue ultimado en el acto cuando se encontraba a pocos metros de la puerta de su casa, sobre el porche de ingreso. Tenía varias heridas de bala. Tucchi fue hallado con vida por la policía tirado en el piso dentro de la casa, debajo de una ventana. Presentaba una lesión en el

abdomen y otra en flanco izquierdo.

Los investigadores todavía no cuentan con testimonios fehacientes para dilucidar lo ocurrido. Una vecina declaró haber escuchado ruidos como de una pelea y que al salir a la puerta para comprobar qué ocurría, vio el cuerpo de Muñoz tirado en el jardín delantero de la casa.

Las actuaciones judiciales por este caso quedaron en manos del fiscal de Venado Tuerto, Damián Casullo, quien ordenó las medidas de rigor en estos casos como la realización de una autopsia, relevamientos de cámaras de video vigilancia públicas y las que pudieran haber privadas y la recolección de testimonios. Según trascendió, el arma utilizada en el crimen sería de calibre 22.

El lugar donde ocurrió el hecho es una casa perteneciente al primer barrio Fonavi que se construyó en Villa Cañás. La familia de Muñoz estuvo allí muchos años. En la actualidad, Horacio Ezequiel era el único que la ocupaba. La víctima fatal solía trabajar como albañil y sus familiares declararon que desconocían si había tenido problemas con alguien que pudiera derivar en una venganza de este tipo.

La investigación del fiscal Casullo está dando los primeros pasos y un dato que trascendió indicaba que los autores del hecho huyeron en el mismo auto en el que habían llegado. Las fuentes consultadas evitaron difundir marca y modelo del coche para no entorpecer la búsqueda. En principio se cree que los asesinos habrían salido por la ruta provincial 94 en dirección a Teodelina o hacia Santa Isabel. Pero también está posibilidad de que hayan accedido a algún camino rural o sendero que los lleve hacia algún paraje o pueblo del norte de la provincia de Buenos Aires.

Fuente: LA CAPITAL

La localidad de Villa Cañás se vio conmovida por un crimen.

Image not found or type unknown

## **CATEGORY**

1. POLICIALES v.cañas
2. v.cañas

## **Category**

1. POLICIALES v.cañas
2. v.cañas

## **Date Created**

junio 2021

## **Author**

administrador